



## Intensa programación escénica para la penúltima jornada de la Feria de Teatro

PROVINCIA \* CIUDAD RODRIGO

[X] [Ver comentarios](#)

[X] [Enviar comentario](#) [Ver](#) [Compartir](#)

Escrito por Redacción

Viernes, 23 de Agosto de 2013 07:37



► Feria de Teatro de Castilla y León, en Ciudad Rodrigo

Se llevarán a cabo un total de doce representaciones a lo largo de todo este viernes. La compañía catalana Festuc Teatre aterriza en la Feria con el estreno absoluto de "La sirenita". La Feria mostrará mañana, por primera vez en nuestro país, las últimas creaciones de los portugueses FIA (Proyectos de Intervención Artística) y Zonc Quorum Ballet LDA, "Passagem" y "A cidade verde e a cidade azul", respectivamente. Las compañías castellano y leonesas Teloncillo Teatro, Títeres de María Parrato, The Freak Cabaret Circus & Rayuela Lab y Teatro del Axar S.L. completan, junto a la valenciana Cia. Ferroviaria y la andaluza Síndrome Clown el cartel de mañana. Continúan los cafés-tertulias, mesas de trabajo y el programa Diverticateo.

La Feria de Teatro de Castilla y León alcanza las últimas jornadas de esta decimoctava edición, que arranca el pasado martes, 20 de agosto. Este viernes, 23 de agosto y por último día de programación, la cita escénica meridionense ofrecerá multitud de propuestas que, a lo largo de todo el día, hará que público y profesionales acreditados disfruten de un completo programa. La música, los títeres, las performances, el cine, la guitarra, el teatro de objetos y de calle, cinco-teatro, los payasos y el humoración protagonistas de la mano de nueve compañías nacionales e internacionales.

El sello internacional lo pondrán las compañías portuguesas FIA (Proyectos de Intervención Artística) y Zonc Quorum Ballet LDA que recalán en Ciudad Rodrigo con los estrenos nacionales de "Passagem" y "A cidade verde e a cidade azul", respectivamente. La propuesta de FIA se traduce en una performance / instalación en la que los objetos y los sujetos toman un nuevo significado, el teatro físico en sandoes con la técnica de la máscara invita al espectador que se acerca a la Plaza de San Salvador a contemplar un nuevo mundo fascinante, lleno de emociones y poesía visual pura. Por su parte, Zonc Quorum Ballet LDA se subirá al escenario del Teatro Nuevo Fernán de Arbabal para contar una historia sobre dos pequeñas ciudades rodadas por un asombroso bosque y tan sólo separadas por un puente, "A cidade verde e a cidade azul".

Procedentes de Lleida, Festuc Teatre llega a la Feria para presentar, en calidad de estreno absoluto, "La sirenita", un cuento sobre las profundidades marinas narrado a través de los títeres y de la música en directo.

**Compañías de Castilla y León en la penúltima jornada de la Feria**

Mañana viernes, la presencia castellano y leonesa tendrá un fuerte peso ya que cuatro compañías de diferentes puntos de la Comunidad pondrán en común sus últimas creaciones escénicas. Es el caso del primer día en Castilla y León de "Carrión", el trabajo más reciente de